

MAGAZINE

Harapan Babinsa Karangdowo Saat Musrenbang Desa Karangdowo

Budiyanta - KLATEN.MAGZ.CO.ID

Jan 29, 2023 - 14:03



Harapan Babinsa Karangdowo Saat Musrenbang Desa Karangdowo

Klaten – Bertempat di Gedung Balai Desa Karangdowo Kecamatan Karangdowo Kabupaten Klaten, Jumat 27/1/2023, Serka Purwanto Babinsa Desa Karangdowo Ramil 17 Karangdowo [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim.0723.Klaten) menghadiri undangan Musrenbangdes Desa Karangdowo. (28/1/2023)

Musrenbangdes merupakan wadah agenda tahunan dalam rangka menyiapkan rencana prioritas pembangunan di desa.

Hadir dalam Kegiatan Musrenbangdes tersebut diantaranya sebagai Kasi PPM Kecamatan Karangdowo Kristanto Eko Yuwono S.pd, Kades Karangdowo Sri Hartanto S.Pd, Serka Purwanto Babinsa Desa Karangdowo, Bhabinkamtibmas Brigadir Ristanto, Ketua BPD Desa Karangdowo Sudadai, S.Pd, M.si, Pendamping desa Joko, Pendamping lokal Desa Karangdowo Dewi Ernawati, Ketua RT RW Se Desa Karangdowo, Perwakilan TP- PKK Desa Karangdowo.

Serka Purwanto selaku Babinsa Desa Karangdowo menyampaikan dan berharap, hasil Musrenbangdes nantinya dapat menampung aspirasi masyarakat dan sebagai wujud untuk memajukan dan meningkatkan pembangunan desa menjadi lebih baik.

Dengan diselenggarakannya Musrenbang Desa Karangdowo, warga dapat menyalurkan aspirasinya dalam menyampaikan hal-hal pembangunan desa yang akan dilaksanakan maupun evaluasi pembangunan yang telah dilaksanakan,” ungkap Serka Purwanto.

“Sebagai aparat komando kewilayahan, Babinsa selalu siap membantu dan mendukung program pembangunan yang telah direncanakan dan disepakati dalam Musrenbang,” tambahnya.

Sri Hartanto selaku Kades Karangdowo saat di temui menyampaikan ucapan terimakasih kepada Babinsa , para undangan yang telah hadir dalam Musrenbangde ini, harapannya dengan kehadirannya dapat memberikan sejumlah masukan positif bagi kepentingan masyarakat di desa Karangdowo.

“Semoga kedepan Desa Karangdowo lebih maju dan siap berdaya saing dengan Desa yang lainnya,” pungkas Kades Karangdowo. (Red)